

Buscan poner a estudiar derecho a los diputados

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, informó que San Lázaro firmó un convenio con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), por el cual los legisladores y personal del recinto podrán estudiar una maestría en derecho constitucional.

El programa empezará en agosto, ya que los diputados pasen sus exámenes de conocimiento y de inglés.

“Vamos a hacer una maestría en Derecho con la UNAM, entonces algunos diputados tuvieron que presentar dos exámenes ahora, exámenes de conocimiento y un examen de traducción, inglés para poder ser aceptados”, explicó el morenista Ricardo Monreal.

Con ello buscan que los legisladores tengan herramientas jurídicas especializadas para enfrentar el trabajo en San Lázaro.

“Es una maestría formal de la UNAM, pero también a personal que se inscribió en esta maestría, personal y trabajadores de la Cámara de Diputados, les deseo suerte. Es un convenio que tenemos con la UNAM para arrancar en agosto la maestría en Derecho Constitucional, en la UNAM”, reiteró.

Destacó Monreal que, hasta el momento, van ocho diputados inscritos en esta opción educati-

va. / **YALINARUIZ**



INTERESADOS. Van ocho diputados inscritos en la maestría, informó Monreal.

